

INFO PUBLIK

Berita Terkini: Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Cijengkol Lakukan Door To Door System (DDS) dengan Fokus Pemilu Damai dan Keselamatan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 28, 2023 - 15:52



Caringin, 28 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) berupa silaturahmi di Kp. Cimas RT. 01/05 Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (28/11) mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi menyampaikan kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh kepedulian terhadap keselamatan dan kesejahteraan masyarakat Desa Cijengkol. Berikut rangkumannya:

Bhabinkamtibmas secara langsung melakukan silaturahmi kepada Bapak IIP, warga Desa Cijengkol, guna menjalin hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga, dengan kutipan langsung dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang menyatakan, "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas jelang Pemilu 2024, agar tercipta suasana yang damai dan aman."

Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Pemilu Damai:** Mengajak warga Desa Cijengkol untuk bersama-sama menjaga kondusifitas jelang Pemilu 2024, dengan tujuan terjalannya proses pemilihan yang aman, damai, dan demokratis.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Menyampaikan peringatan terkait cuaca yang mulai sering hujan deras, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk melakukan antisipasi terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan longsor.
3. **Keterlibatan Masyarakat:** Memberikan himbauan kepada warga untuk aktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila menemui indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau informasi terkait kamtibmas.
4. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Mendorong keterlibatan masyarakat dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan ronda malam sebagai upaya bersama menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Caringin menyampaikan apresiasi atas inisiatif BRIPDA Moch. Reza Rizaldi dalam menjalankan program Door To Door System (DDS) dengan penuh dedikasi. "Semoga upaya ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar Kapolsek

Caringin.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol. Harapannya, semangat kepedulian ini dapat menjadi dorongan positif bagi seluruh warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.